

Dans la fosse au Lyon

Les Scorpions de Mulhouse débute leur campagne en Ligue Magnus à domicile, ce soir à 19 h 30, face à Lyon. Un grand saut dans l'inconnu pour un promu qui ne doit pas rater l'entame d'une saison qui s'annonce longue, intense et difficile.

Marc Calogero

Plus de quatre ans qu'ils l'attendaient, qu'ils l'espéraient. Le match du jour, celui du retour en Ligue Magnus, les Scorpions de Mulhouse y pensent depuis le 8 mars 2013, soir d'une triste défaite à Caen qui renvoyait le promu de l'époque en Division 1. Depuis, de l'eau a coulé sous les ponts, tout le monde - ou presque - a quitté le navire, mais l'engouement pour le hockey, lui, ne s'est jamais essoufflé dans la cité du Bollwerk.

« Si on fait un bon match, l'adversaire devra alors être très fort pour nous battre »

Pour le lancement de la saison, la patinoire de l'Illberg devrait gronder comme aux plus belles heures quand ses protégés investiront l'aire de jeu. « C'est excitant d'y retourner, jubile l'entraîneur Chris-

ter Eriksson, qui avait vécu avec le gardien Mickaël Muller la descente en 2013. *On revient en élite, avec une formule de 44 matches qui nous promet une saison vraiment passionnante.* »

Ce nouvel opus débute face à Lyon, l'équipe surprise du dernier exercice qui avait bouclé la saison régulière à la 5^e place avant de sombrer dès les quarts de finale de play-offs. « *Le premier match de la saison est toujours très important, surtout à domicile, note l'entraîneur haut-rhinois. C'est celui qui donne le rythme. À nous de mettre de l'intensité, d'aller au combat et d'être présent dès le coup d'envoi. Si on fait un bon match, l'adversaire devra alors être très fort pour nous battre.* »

De Lyon, un club qu'il a fréquenté deux ans de 2007 à 2009 quand il végétait en D3, coach Eriksson ne connaît « *plus grand-chose, hormis la ville, la patinoire, et quel-*



Sébastien Raibon étrennera son nouveau rôle de gardien n°1 dès ce soir face à son ancienne équipe, Lyon.
Photo L'Alsace/Jean-François Frey

ques dirigeants ». Mais le technicien suédois n'oublie pas de souligner l'excellente saison réalisée par les Lions et la pression que cela peut leur mettre sur les épaules : « *Lyon espère confirmer, voire même faire mieux. Mais ce club n'a peut-être pas la stabilité ni les moyens qu'ont les formations de tout premier ordre pour arriver à ses fins. Et il y a eu beaucoup de changements à l'intersaison.* » Pintaric, « *le meilleur gardien du championnat* » dicit Eriksson, est parti gonfler les rangs de Rouen, son homologue Raibon est aujourd'hui à Mulhouse, Flemming et Podlipnik (2^e et 4^e pointeurs) sont aussi allés voir ailleurs.

Si les Mulhousiens ont également considérablement remanié leur effectif, les diverses arrivées donnent une fière allure au club. Treille, Hecquefeuille, Quessandier, Havlik ou Rehus, entre autres, amènent leurs qualités reconnues dans l'Hexagone et une expérience que les Scorpions n'avaient pas.

« *Le club a beaucoup évolué cet été, admet Eriksson. Le potentiel de mes joueurs et du collectif ne*

m'est pas inconnu, celui de la Ligue Magnus beaucoup plus. »

Prendre le pouls du championnat

La faute à une préparation peut-être pas si bien menée que cela finalement. Si le boulot a été bien fait en termes physique, tactique et technique durant le mois d'août, les matches amicaux ont soulevé pas mal d'interrogations. « *Il y a eu une trop grande différence de niveau lors de nos différentes oppositions. On ne sait pas trop où on va. C'est pour ça que ce premier match contre Lyon sera important : il doit nous permettre de prendre un bon départ, mais surtout de prendre le pouls de cette Ligue Magnus.* »

Pour dompter les Lions ce soir, les Mulhousiens pourront compter sur toutes leurs forces vives, y compris Genest (enfin rentré du Canada) et Östman (remis de son claquage). Cela se fera en revanche sans Blazek, ni Arès, à qui le club a fait savoir hier qu'il ne comptait plus sur eux (lire ci-contre). Mais les Scorpions ont suffisamment travaillé pour ne pas rater leur retour au sommet. Lâchez les fauves !

Blazek et Arès s'en vont

Les Scorpions ont décidé de se séparer hier de deux joueurs qui avaient activement participé à la remontée en Ligue Magnus. Si la concurrence sur le front de l'attaque a eu raison de Jérémie Arès, elle aurait pu poser le problème des JFL (joueurs formés localement). Le club a en effet obligation d'aligner 11 JFL sur la feuille de match (sur 22 joueurs). Mais avec les trois jeunes (Maricato, Haaser et Estienne), Mulhouse en compte 15 dans son effectif. Le cas du gardien Jiri Blazek est plus surprenant. Numéro 1 sur le poste l'an passé, le Tchèque a reculé dans la hiérarchie lors des matches de préparation au profit de Sébastien Raibon, en provenance de Lyon. Mickaël Muller devient par ricochet n°2. Cette situation ne pourrait être que provisoire puisqu'une recrue est plus qu'à envisager pour tenir le choc en Ligue Magnus.



MULHOUSE - LYON
Un match à suivre en direct à 19 h 30 sur notre site internet

www.lalsace.fr